

米国債を即売却せよ

民主党を卑しめる目的で、普天間問題によって日米関係が悪くなるような既成事実をなんとかしてでも作りたい日本の保守メディアは、必至で捏造世論調査で民主党の支持率が落ちただの、アメリカを怒らせて日米関係に亀裂が入っただのとほざいているが、民主党が多くの日本人が望む「米軍基地の日本からの撤回」を目指して何が悪いのか。これで万一本当に日米関係が悪化しても、これまで米国に舐

められていた日本の印象を良くすることはあっても、経済的に都合の悪いことは何も生じないと思う。かつて米国は世界一の経済を誇っていたが、いまでは、世界中の国からそっぽを向かれ、経済的にもかなり悪化した状態だ。そんな国にこれまで自民党がやってきたように尻尾を振りながら、国民の血税をつぎ込んでも無駄だろう。

そんな中、共同通信が脚色することなく、事実をそのまま伝えていく。

普天間、新たな代替地検討も 岡田外相、米に伝達へ

岡田外相は8日の記者会見で、米軍普天間飛行場移設問題をめぐる政府方針に關し、新たな代替地検討も米側に伝えることがあり得るとの認識を表明した。

「(社民党の)連立(離脱)の話も出てくる中で、先送り論も、ほかに探すという話も出てきた」と述べた。普天間移設に関する日米作業グループについては、日

本政府の方針決定を待つて仕切り直し、あらためて米国と協議する考えを示した。

これを受けて、米国側もこれからは日本と親密な話し合いを続けるつもりであることを明言している。

米国側は、普天間飛行場の沖縄内での移転を望んでいるようだ。民主党側は、今日9日、北沢俊美防衛相を米グア

ノーベル平和賞で正当化される戦争？

ム島のアンダーセン空軍基地へ送り、視察させている。普天間飛行場の全面的なグアム移転検討の可能性をみきわめていると伝えられている。

国家百年、日本の国益のため米国債の一部売却を即検討すべきである。

米国はそもそも戦争を続けなければ国家が存続できないシステムになっている。

正当化すれば、原爆投下の無差別殺戮。ナチスのホロコースト以上の犯罪ですら、現在でも多くのアメリカ市民

は正当化しています。米軍が日本の首都圏に駐留し、核を持ち込み、米の奴隷のために日本が必要なのです。米「奥の院」に従うオバマ。果たして戦争(武力)は正義なのでしょうか。

仏教徒の一員として、どんな理由があるうと、理解不能です。

原因があるから、結果が生まれる、よい行いをすれば、よいことが起こる。悪い行いをすれば、悪いことが起こる。善因善果、悪因悪果です。

オバマの「イエス・ウィー・キャン」は真っ赤な嘘であると思えてならないのです。

職人技

三百五十年前の時代に日本が輸出していた古伊万里(有田焼)の壺を、集中的に見る機会がありました。

古伊万里は、佐賀県有田町で焼かれ、伊万里港から出荷されたため有田焼が古伊万里と呼ばれ、浮世絵の江戸文化以前に、ヨーロッパで認められた日本文化です。

碓井コレクシオンは碓井文夫氏(1932〜)により収集された古伊万里のコレク

ションです。碓井氏は、1990年から生活拠点パリに移し、現地で出会った古伊万里の美しさに魅了されたことをきっかけに、独自に収集を始めました。

17世紀、ヨーロッパの王侯貴族の間で流行した作品をはじめ、日本では見ることのできない独特のデザインなど、日本から輸出された1500年か

ら明治後半にかけての磁器コレクシオンは「100点におよび、その希少性、質の高さと状態の良さには定評があります。実際にみて、名もない職人のセンスと技術が抜群です。震えるくらいの感動があります。

良いものは見るだけで、当時の職人の生活や思い、人間性までが感じられるものです。



(有)西川経営オフィスサービス
中村会計
事務所便り
2009年12月14日 (月) N086
地域から明るい未来を作ろう